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ATA  DA  SEXTA  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE

POLÍTICAS  PÚBLICAS  SOBRE  DROGAS,  GESTÃO  2014/2016,  REALIZADA  EM  27  DE

MARÇO DE 2015  ÀS NOVE HORAS E DEZ MINUTOS EM SEGUNDA CHAMADA, NA CASA

DE PARTICIPAÇÃO COMUNITÁRIA – SEPACOM, SITUADA À AVENIDA REI  ALEBRTO I  ,

NÚMERO 119, PONTA DA PRAIA EM SANTOS, SÃO PAULO.

 Aos 27 dias do mês de MARÇO  de 2.015, reuniram-se às 9:10 horas em segunda chamada, em
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, os Senhores Conselheiros do CONSELHO MUNICIPAL DE
POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS,  convidados  e  munícipes,  conforme assinaturas  no
Livro  de Registro Presença e de Atas,  após a Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos,
conforme convocação para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Leitura e Aprovação  da ata da Assembléia Geral Ordinária anterior;

2. Apresentação do Expediente das Câmaras Setoriais;

3. Apresentação do Expediente da Diretoria Executiva do Conselho;

4. Assuntos gerais 

 A assembléia foi inciada com a Sra. Presidente expicando ao colegiado o motivo pelo qual estão

sendo feitas apresentações ao conselho – para que os conselheiros conheçam os serviços e

programas voltados à usuários de álcool e outras drogas, bem como informar que a palestra sobre

o RAPS – Rede de Atenção Psicossocial será realizada na próxima assembléia.

O vice presidente,  Sr.  Flávio Santana da Silva,  pergunta ao colegiado se há alguma objeção

quanto ao tempo para leitura da ata, ao que a funcionária da Casa de Paticipação Comunitária,

Sra. Valéria Gallotti informa sobre as correções apresentadas pela colaboradora Luci Freitas com

relação a ata da Assembleia Geral Ordinária do mês de março, que seguem:

Na linha 39, pede que Política de Assistência Social seja escrita com letras maiúsculas. Na linha

44 “houveram” seja sustituído por “houve”. Na linha 73 correção de grafia “dos mesmos”, bem

como na linha 84 correção de erro de digitação na palavra “estrutura”. Solicita que seja corrigida

sua fala à linha 34: “Solicito que se a Sra. Secretária Rosana Russo autorizar, toda sua fala conste

no Portal dos Conselhos”, e ainda o site www.portalbrasil.gov.br/crackepossivelvencer, que cita a

interface, intersetorialidade e o passo a passo de todo o programa. Solicita tabém que sua fala em

assuntos gerais seja corrigida por: “ A colaboradora Luci Freitas cita que a meta de 2014 era de

Redes  de  Atenção  à  Saúde,  Assistência  Social.  Ações  de  prevenção  nas  escolas  para

planejamento, execução, avaliação das ações com profissionais de saúde, educação, assistência

social, lideranças comunitárias capacitadas. Metas das operações de força da Segurança Pública

1

1

2
1

2

3

4

5

6
7
8
9
10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

http://www.portalbrasil.gov.br/crackepossivelvencer


 CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE  DROGAS

     Criado pela Lei Municipal nº1767, de 11 de Junho de 1999, 
        Alterada pela Lei Municipal nº 2984, de 25 de abril de 2014.

( Polícia Militar e Polícia Civil) nos três níveis de governo com equipamentos de combate ao tráfico

e repressão ao traficante.

Com a ata aprovada após as correções supra citadas, passou-se para o  item 2 – relatos das

câmaras setoriais,  iniciando pela câmara de planejamento, com leitura feita pela relatora, Sra.

Renata de Oliveira. A seguir, a Sra. Luana Li Yi Ng, coordenadora da câmara de relações públicas,

lê o relato da reunião desta. Com a necessidade de criação de um grupo para julgar os trabalhos

vindos  das  universidades  para  o  concurso  da  logomarca  do  COMAD,  foi  deliberado  que  os

conselheiros Sr. João Antônio Alves dos Santos Martins, representante da Secretaria Municipal de

Esportes e  Sr. Décio Marques Mardegan farão parte da comissão julgadora do referido concurso.

A  Seção  casa  de  Participaão  Comunitária  -  SEPACOM  fará  contato  com  a  Secretaria  de

Comunicação e Resultados  - SECOR para que seja apontado um representante desta para a

comissão julgadora. A assembléia seguiu com o item 3 de pauta – Relatos da Diretoria Executiva

- com a presidente informando sobre os ofícios expedidos. O vice-presidente Sr. Flávio Santana

informou  ao  colegiado  que  no  mês  de  maio  o  Conselho  Regional  de  Psicologia  –  CRP  o

convidado  para  ministrar  palestra  aos  conselheiros  e  o  representante  da  Polícia  Civil,  Dr.

Francisco  Garrido  Fernandes  é  o  convidado  do  mês  de  junho  para  ministrar  palestra.

Prosseguindo com o item 4 da pauta – Assuntos Gerais. O Sr. João Inocêncio Correia Freitas

remete à ata da Assembleia Geral Ordinária de fevereiro, em que não consta sua fala sobre o

questionamento quanto à abertura do CAPS AD III na Zona Noroeste, momento em que questiona

o representante da Secretaria de Saúde, Sr. Renato Rodolfo Pastorello sobre os trâmites para

abertura do referido equipamento, que informou que agora há questão jurídica implicando sua

abertura e que  o documento sobre a questão está na Procuradoria Geral do Município. Neste

momento,  o Sr.  Décio tem a palavra e informa sobre reunião com o Secretário  Municipal  de

Cultura, Fábio Alexandre Nunes sobre a criação de um grupo de teatro para usuários dos serviços

de saúde e assistência social que se dará de forma rápida, em torno de 60 (sessenta) dias. 

A seguir, o representante da Secretaria de Saúde, Sr. Renato informa aos presentes quanto ao

início, em 16 de março do presente ano, de um novo serviço, cujo nome é Centro de Acolhimento

Intersetorial, que é realizado pelas Secretarias de Saúde, Assistência Social e Segurança e por

enquanto realiza cinco atendimentos ao dia. O mesmo sugere que seja feita uma apresentação

deste novo serviço ao COMAD.

O Sr. João fala sobre os informes das reuniões do COMAD, sugerindo que haja um resumo do

que  foi  falado  nos  assuntos  gerais  para  conhecimento  do  colegiado.  A seguir  o  conselheiro
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Marcelo informa que está se desligando da Prefeitura por ter passado em concurso público em

outra cidade e repudia a criação do Centro de Acolhimento Intersetorial, pois segundo o mesmo já

há serviço existente com o mesmo fim e reitera que este conselho é para fortalecimento das

políticas públicas. A seguir, o sr. Rodiney da Silva Pereira informa seu desligamento do conselho

como representante  da  entidade  Desafio  Jovem,  por  ter  oportunidade  de  emprego  em outro

Estado, já informando que a referida entidade irá indicar novo representante.

O vice-presidente pede ajuda do colegiado na divulgação das inscrições para o processo seletivo

de escolha dos membros dos  Conselhos Tutelares do Municpío de Santos.

O  Sr.  Bonifácio  Rodrigues  Hernando  Filho  informa  sobre  reunião  do  Conselho  Municipal  de

Segurança, oportunidade em que foi discutida a qestão de moradores de rua em bairros como o

Gonzaga e foram pedidas providências por parte da polícia miltar e polícia civil.

Ao  fim  dos  assuntos  gerais,  foi  entregue  à  diretoria  pelo  Sr.  Orlando  Trindade  Júnior,

representante  da  Polícia  Civil,  material  sobre  o  sistema  estadual  de  coleta  de  estatísticas

criminais, que será melhor explanado pelo Dr. Francisco Garrido Fernandes na Assembleia de

junho, quando fará a apresentação.

Nada  mais  havendo  a  tratar  deu-se  por  encerrada  a  assembléia  tendo  a  Sra  Presidente

agradecido a presença de todos. Eu, ____________________________________, 1ª.secretária

lavrei a presente ata que a Sra. Presidente assina _____________________________________.
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